

**NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS
DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA**

- M. R. G. Hatheway, de la délégation du Canada auprès des Commissions internationales de surveillance et de contrôle en Indochine, affecté au commissariat du Canada à Lagos, a quitté Saïgon le 30 juillet 1960.
- M^{lle} K. R. Berton est entrée au ministère des Affaires extérieures le 2 août 1960 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. R. J. O. McKinnon est entré au ministère des Affaires extérieures le 2 août 1960 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. D. M. Cornett, du haut-commissariat du Canada à Karachi, affecté à l'administration centrale, a quitté Karachi le 2 août 1960.
- M. K. A. McVey a quitté le ministère des Affaires extérieures le 2 août 1960.
- M. G. L. Seens a quitté le ministère des Affaires extérieures le 2 août 1960.
- M. J.-E. Thibault, de l'ambassade du Canada à Belgrade, affecté au Collège de la Défense nationale, à Kingston, a quitté Belgrade le 4 août 1960.
- M. M. DeGoumois, de l'administration centrale, affecté au haut-commissariat du Canada à Karachi, a quitté Ottawa le 8 août 1960.
- M. C. S. Gadd, de l'administration centrale, affecté au Collège de la Défense nationale, à Kingston, a quitté Ottawa le 9 août 1960.
- M^{lle} O. E. Hobbs, de l'ambassade du Canada à Moscou, affectée à l'administration centrale, a quitté Moscou le 12 août 1960.
- M^{lle} G. J. Sellers, de l'administration centrale, affectée à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à New-York, a quitté Ottawa le 14 août 1960.
- M. C. Moodie, du haut-commissariat du Canada à Londres, affecté à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à New-York, a quitté Londres le 15 août 1960.
- M. J.-E.-G. Blais a quitté le ministère des Affaires extérieures le 15 août 1960.
- M. A. Kroeger, de l'administration centrale, affecté à la Conférence du GATT sur les tarifs douaniers, a quitté Ottawa le 16 août 1960.
- M. R. M. Tait, de la délégation du Canada auprès du Comité du désarmement à Genève, est affecté à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à Genève à compter du 19 août 1960.
- M. R. Y. Grey a quitté le ministère des Affaires extérieures le 20 août 1960.
- M. J. Roy est entré au ministère des Affaires extérieures le 22 août 1960 à titre d'agent du service extérieur classe 1.
- M. E. T. Wiens est entré au ministère des Affaires extérieures le 22 août 1960 à titre d'agent du service extérieur classe 1.
- M. W. N. Lawton, de l'administration centrale, affecté à l'ambassade du Canada à Buenos-Aires, a quitté Ottawa le 23 août 1960.
- M. S. C. H. Nutting, du haut-commissariat du Canada à Colombo, affecté à l'administration centrale, a quitté Ceylan le 24 août 1960.